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Verbale assemblea soci 2021, 13 Marzo 2021 

L’assemblea si svolge su Meet, a causa delle restrizioni in merito all’emergenza sanitaria in corso. 

 

Presenti:  

Per il direttivo: Mauro Valentini, Andrea Zappalà, Monica De Luca, Marco Valentini, Maria Rosaria Pavone, 

Giorgia Gollini 

 

Soci: Giorgia Meroni, Mirco Ciceri, Alessandro Pergola, Manuel Stuani, Giulia Massocchi, Giorgia Livagra, 

Stefano Paggio 

 

Deleghe: Mattia Cerri, Mario Labate, Lea Capperini, Daniela Somensi, Iris Campostori, Immacolata Migale, 

Paolo Composto 

 

Totali presenti: 20 

 

Presidente dell’assemblea: Mauro Valentini 

Verbalizzante: Monica De Luca 

Ordine del giorno:  

- Attività svolte nell’annualità 2020 

- Approvazione del bilancio 2020 

- Propositi e proposte per le attività dell’annualità del 2021 

 

L’assemblea inizia alle ore 17.01 

Viene presentato il contesto formale dell’assemblea, le richieste dello statuto dell’associazione e le 

garanzie di legittimità della seconda convocazione dei soci.  

Sono presentate le attività svolte nel 2020, condividendo con i soci le difficoltà a cui l’associazione è andata 

incontro relativamente all’emergenza sanitaria in corso. Le attività svolte dall’associazione nel 2020 (SEE e 

Bullofest) vengono complessivamente valutate con dei buoni risultati e di successo; inoltre, in totale sono 

stati effettuati 57 tesseramenti.  

Il tesoriere dell’associazione presenta il bilancio con i dettagli delle entrate e delle uscite (vedi allegato 1) e 

in seguito spiega le modalità di votazione per l’approvazione: qualora un socio non approvasse il bilancio è 

invitato a esprimersi. 
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Il presidente dell’assemblea apre le votazioni per il bilancio del 2020 dell’associazione Dario Valentini F.O. 

H. Il bilancio è approvato all’unanimità dei soci presenti.  

Infine, vengono presentate le attività previste per il prossimo anno (workshop digitali, seconda edizione SEE 

e Bullofest) e si invitano i soci a fare domande e proposte.  

Le domande riguardano la campagna di tesseramento, che quest’anno sarà unicamente online attraverso la 

compilazione di un form sul sito dell’associazione, sarà stabilita per ciascuno la modalità di consegna e di 

pagamento.  

Vengono inoltre avanzate delle proposte rispetto alle attività future: si propone di collegare la prossima 

edizione del Bullofest con i vincitori dell’edizione del SEE dello scorso anno, impiegandoli come tecnici.  

La proposta è accolta con favore da tutti i presenti e dal direttivo.  

Viene inoltre riportato da un socio un apprezzamento sulle modalità di lavoro dell’associazione, 

relativamente ai risultati della campagna di raccolta fondi e il numero dei soci tesserati.  

Si fa presente che l’anno appena passato è stato favorevole in quanto un’azienda privata ha contribuito con 

una donazione e l’associazione ha avuto la possibilità di fare due eventi dal vivo, che nel prossimo anno 

sono incerti, da valutare rispetto alle condizioni dell’emergenza sanitaria.  

I fondi attualmente in cassa dell’associazione saranno spesi al più presto per le attività dell’associazione, 

quest’anno, causa pandemia da Covid19, ci sono state meno occasioni di spesa.  

Il presidente chiude l’assemblea dicendo che nonostante le difficoltà del momento, l’associazione ha 

intenzione di andare avanti e continuare a fare attività sempre migliori e utili. Invita i soci sostenitori a 

supportare l’associazione, sia dal punto di vista della promozione delle attività, che nell’avanzare proposte 

e idee per lo sviluppo.  

L’assemblea si scioglie alle 17.30.  

 

 


